

Yann Regnault

Après des études au conservatoire de Nancy où il obtient plusieurs médailles d'or, Yann REGNAULT rentre à l'E.N.M de Bourg-La-Reine dans la classe de Stéphane CAUSSE. Il y obtient son d.e.m mention très bien.

Il continuera de se perfectionner en travaillant avec J.J.KANTOROW, Nicolas MIRIBEL... Durant cette période il travaille notamment dans plusieurs orchestres Parisiens, participe à des tournées en France et à l'étranger dans diverses formations que ce soit dans le classique ou dans la variété.

Il est actuellement professeur titulaire à l'école de musique de Mirecourt ainsi qu'à l'école de musique de Saintois.

Par ailleurs il joue régulièrement dans divers orchestres de la région et participe à plusieurs projets artistiques (pièces de théâtre, création du concerto pour tambourin de Carlo RIZZO...)